

Samstag, 17. August 2019 (Ausweichdatum: 24. August), vormittags
Der Wartenberg Muttenz mit seinen Burgen
Eine Exkursion mit Pro Wartenberg, dem Burgenpreisträger 2018

Der markante Berg mit seinen drei Burgruinen ist ab Muttenz Dorf in einer 30-minütigen Wanderung gut zu erreichen. Wir besteigen den Wartenberg mit seinen drei spannenden Burgruinen vom Dorf her: Die erste Burg ist die grösste; sie geht ins 10. Jh. zurück und ist damit die älteste, doch ist ihre Architektur unklar. Im 2. Weltkrieg wurde sie mit einem Bunker «ausgerüstet». Die mittlere, wohl aus dem späten 12. Jh. stammende Burg besteht nur aus einem Turm. Dank seiner Höhe bietet er eine herrliche Aussicht. Die hintere Burg mit ihrem hübschen runden Türmlein liegt in der Grösse dazwischen. Sie geht wohl auch ins 12. Jh. zurück. Spätestens im 15. Jh. wurden die drei Burgen verlassen.



An der Jahresversammlung von 2018 haben die Burgenfreunde der Gesellschaft Pro Wartenberg in Anerkennung ihrer langjährigen Verdienste um die drei Ruinen den **Burgenpreis** verliehen. Jetzt werden sie uns ihre Burgen vorstellen und den originalen Eingang der vorderen Burg zeigen können. Dieser wurde erst kürzlich wiederhergestellt und in einer schönen Zeremonie eingeweiht.



Zum Schluss wollen wir den Rundgang bei einem Apéro im Muttenzer Rebberg ausklingen lassen.

- Besammlung** 9.15 Uhr im Dorfzentrum Muttenz bei der Kirche St. Arbogast
Ausrüstung Gutes Schuhwerk, ggf. Regenschutz
Führung Stephan Egloff (Präsident Pro Wartenberg), Christoph Matt
Leitung Roger Fatton
Versicherung Sache jedes Teilnehmers
Beitrag (entfällt)
Durchführung Bei fast jedem Wetter, ggf. Auskunft bei R. Fatton
Rückkehr Ab Muttenz Dorf
Anmeldung an An Roger Fatton, Sempacherstrasse 47, 4053 Basel
- per E-Mail: roger.fatton@burgenfreunde.ch mit Angabe Anzahl Personen
- per SMS: 079 / 956 82 66
- oder per Post:

↓ Hier abtrennen ↓

Anmeldung Exkursion "Wartenberg" → bis Dienstag 13. August

Name, Adresse:

Anzahl Personen:

Telefon:

E-Mail: